



Schülersprecher Berkan Taskiran schneidet das Band zur Eröffnung der Bibliothek durch. Fotos: Dennis Lotz, Amaan Mehmood, Roland Lörzer

Weiterstadt (Lör) Als einen „zentralen Ort“ der Hessenwaldschule bezeichnete Schulleiter Knut Hahn die Bibliothek bei der Eröffnungsfeier mit allen fünften und sechsten Klassen. Der Bibliothekskurs sortierte in den vergangenen Monaten Bücher aus, schaffte neue an, möblierte und gestaltete den Raum neu und richtete zusammen mit Hausmeister Dieter Plößer und Lehrerin Margarete Grothues Computerarbeitsplätze ein.. Von 8.40 Uhr bis 12.20 Uhr ist die Einrichtung geöffnet. Der neue Mitarbeiter Benjamin Glässel betreut die Schüler, leiht Medien aus und arbeitet mit dem Medienschip Weiterstadt zusammen.

Schulleiter Knut Hahn bedankte sich nicht nur bei den Schülern des Bibliothekskurses mit ihrem Lehrer Roland Lörzer, sondern auch bei den Musikern der Klasse 10 b und den Musiklehrern Markus Käfer und Jonas Oberle für das Engagement. Markus Käfer betreute die digitale Musikanlage bei der Feier, Jonas Oberle begeisterte mit seiner Percussiongruppe und trommelte für's Lesen.

„Ein Raum ohne Bücher ist ein Körper ohne Seele“, zitierte Alice Glotin den römischen Philosophen Cicero. Die Neuntklässlerin führte ebenso charmant wie elegant, humorvoll und routiniert durch das Programm.

Johanna Weyersbach stellte das neue Konzept für die Bibliothek vor. „Die Bibliothek soll ein Ort der Ruhe, Konzentration, aber auch Entspannung sein. Wir möchten einen Raum für Euch schaffen, an dem Ihr in Ruhe mit Medien und Büchern arbeiten könnt. Unser Ziel ist es, dass die Bibliothek in absehbarer Zeit den ganzen Schultag geöffnet ist. Außerdem soll sie auch in den Unterricht eingebunden werden“, erklärte sie die Ziele des Kurses.

„Wir werden vielfältige Aktionen, Leseabende und Autorenlesungen veranstalten, die Ihr besuchen könnt. Außerdem wird der Bibliothekskurs auf Wunsch für Eure Klassen Bücherkisten zusammenstellen, die Euch in euren Klassenräumen zur Verfügung stehen“, so Johanna Weyersbach zu den Fünft- und Sechstklässlern.

Über das Internet können die Schüler auch Bücher, Filme und Spiele beim Medienschip Weiterstadt ausleihen, mit dem die Hessenwaldschule kooperiert. Schulbibliotheks-Mitarbeiter Benjamin Glässel fährt jeden Freitag zum Medienschip, um die Bestellungen abzuholen und um Medien zurückzugeben.

Darauf können auch die Pianisten und Sängerinnen der 10 b zählen, die für den aktuellen Song „Count on me“ mit herzlichem Applaus belohnt wurden. Als Schulsprecher Berkan Taskiran das rote Band symbolisch durchschnitt, war die Bibliothek der Hessenwaldschule wieder eröffnet.



Schulleiter Knut Hahn bei seiner Ansprache.





Die Percussiongruppe von Musiklehrer Jonas Oberle.







 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

<https://hessenwaldschule.de/index.php?cmd=details&newsid=261&pdfview=1&printview=1&printview=1&printview=1>

Powered by
[Contrex WCMS](#)